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Beginn: 20:15 Uhr Sitzung-Nr: 06/gr/014/2007 
Ende: 20:30 Uhr WP.: 2004/2009  
    
 

NIEDERSCHRIFT 
über die am 08.03.2007 

im Gemeindehaus, Platz am Kaiserbach 46, 76857 Gossersweiler-Stein 
stattgefundene 14. Sitzung des Ortsgemeinderates der Ortsgemeinde Gossersweiler-Stein 

 
Zeit, Ort und Tagesordnung wurden am 08.03.2007 öffentlich bekannt gemacht (§ 34 Abs. 6 GemO) 
Alle Ratsmitglieder wurden am 02.03.2007 schriftlich eingeladen. 
Gesetzliche Zahl der Ratsmitglieder gemäß § 29 GemO: 17 
Zahl der Beigeordneten: 2, stimmberechtigte Beigeordnete: 2 
 
Zu Beginn der Sitzung waren anwesend: 
 Ortsbürgermeister 
Dr. Conrad, Hanns-Christian   
 Erster Beigeordneter und Ratsmitglied 
Paul, Horst  
 Beigeordneter und Ratsmitglied 
Röckel, Otto  
 Ratsmitglieder 
Ballweber, Alois  
Baumann, Rainer  
Conrad-Lesmeister, Anita  
Ehrhardt, Sascha  
Kirsch, Klaus  
Renno, Stefan  
Scheibel, Walter  
Schuck, Werner  
Welsch, Otto  
 Verwaltung 
Schwamm, Joachim Schriftführer zu TOP 1 
 Schriftführer 
Barbey, Birgit ab 20:15 Uhr ab TOP 2 
 
Abwesend: 
 Ratsmitglieder 
Albert, Gerhard entschuldigt 
Conrad, Florian entschuldigt 
Rück, Raimund entschuldigt 
Scheibel, Erika entschuldigt 
Wisser, Kurt entschuldigt 
 
Einwohner waren ab 20:15 Uhr anwesend. 
____________________________________________________________________________________ 

Tagesordnung: 
A. Öffentlicher Teil 

  Fortsetzung der öffentlichen Sitzung um ca. 20.00 Uhr 
 2 Einwohnerfragestunde 
 3 Beratung und Beschlussfassung über die Vergabe einer geotechnischen Untersuchung Schulstraße 
 4 Beratung und Beschlussfassung über Anschaffungen Berglandhalle 
 4.1 Dekostoff zur Wandverkleidung 
 4.2 Rollo und Verdunkelung 
 4.3 Leiter 
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Tagesordnungspunkt 1 –Vorberatung des Haushaltsplanes 2007/2008 wurde im nichtöffentlichen 
Teil von 19:30 Uhr bis 20:15 Uhr behandelt. 
 
Der Vorsitzende begrüßte die Anwesenden, stellte die ordnungsgemäße Einladung sowie die 
Beschlussfähigkeit fest und eröffnete die Sitzung. Einwände gegen die Niederschrift der letzten Sitzung 
wurden keine erhoben. 
 
2 Einwohnerfragestunde 
 
Seitens eines anwesenden Einwohners wurde bemängelt, dass die Vergabe von Brennholz für 
Selbstwerber vom Forst wohl sehr unterschiedlich gehandhabt wird.  
Ortsbürgermeister Dr. Conrad informierte, dass Klagen in dieser Hinsicht gehäuft vorkommen. Er wird 
sich mit dem Forstamt deswegen in Verbindung setzen. 
 
 3 Beratung und Beschlussfassung über die Vergabe einer geotechnischen Untersuchung 

Schulstraße 
 
Im Neubaugebiet „Schulstraße“ sollen Bodenbohrungen zur Feststellung der Versickerungsfähigkeit des 
Untergrundes durchgeführt werden. 
 
Die Fa. ICP, Ludwigshafen, hat ein Angebot vorgelegt.  
 
Einstimmig wurde die Firma ICP, Ludwigshafen, mit der Durchführung von Bodenbohrungen zur 
Feststellung der Versicherungsfähigkeit des Untergrundes im Neubaugebiet „Schulstraße“ zum 
Angebotspreis von 2.165,80 inkl. MWSt. beauftragt. 
 
 4 Beratung und Beschlussfassung über Anschaffungen Berglandhalle 
 4.1 Dekostoff zur Wandverkleidung 
 
Der alte Stoff in der Berglandhalle ist zerschlissen. Ortsbürgermeister Dr. Conrad informierte ausführlich 
über den Sachverhalt und stellt verschiedene Stofffarben zur Auswahl. Eventl. sollen auch noch 
Stoffbahnen zur Deckendekoration, in der Art, wie sie vom Karnevalverein Annweiler angebracht 
wurden, angeschafft werden. 
 
Nach ausführlicher Diskussion erteilte der Gemeinderat einstimmig die Genehmigung, Dekostoff bis zur 
Höhe von 500,-- Euro zu beschaffen. Über die Farbe soll noch beraten werden. 
 
 4.2 Rollo und Verdunkelung 
 
An der Westseite der Berglandhalle sollen Rollos mit Motor angebracht werden. Farblich sollen diese mit 
dem anzuschaffenden Dekostoff abgestimmt werden. 
 
Einstimmig beschloss der Gemeinderat die Anschaffung von Rollos für die Berglandhalle bis zur Höhe 
von 1.000,-- Euro. 
 
 4.3 Leiter 
 
Für die Berglandhalle soll eine 7,5 m lange Leiter, mit Korb, zusammenlegbar, angeschafft werden. 
Mittel hierfür stehen in Höhe von 1.400,-- Euro im Haushalt zur Verfügung. 
 
Einstimmig beschloss der Gemeinderat die Anschaffung einer Leiter für die Berglandhalle bis zum Betrag 
von 1.400,-- Euro. 
 

Worüber Niederschrift 
 
Der Vorsitzende  Der Schriftführer 


